

ABSTRAK

Kegiatan Perpustakaan Keliling di Kantor Perpustakaan Arsip Dokumentasi Kabupaten Pesisir Selatan dalam Meningkatkan Minat Baca Masyarakat Tarusan.

Oleh: Mugi Rahayu R, 2010 - 57761.

Makalah ini tentang Kegiatan Perpustakaan Keliling di Kantor Perpustakaan Arsip Dokumentasi Kabupaten Pesisir Selatan dalam meningkatkan minat baca masyarakat Tarusan. Penulisan makalah ini bertujuan untuk : (1) Mendeskripsikan pelaksanaan kegiatan perpustakaan keliling Kantor Perpustakaan ARSIP Dokumentasi Kabupaten Pesisir Selatan dalam meningkatkan minat baca di Tarusan. (2) Mendeskripsikan kendala apa saja yang dihadapi perpustakaan keliling Kantor Perpustakaan Arsip Dokumentasi Kabupaten Pesisir Selatan pada pelaksanaan kegiatan dalam upaya meningkatkan minat baca di Tarusan. Metode pengumpulan data yang dilakukan adalah observasi dan wawancara. Observasi merupakan cara pengumpulan data dengan melakukan pengamatan langsung ke daerah Tarusan dengan pustakawan. Wawancara pengumpulan data dengan berbicara langsung atau berhadapan muka dengan masyarakat Tarusan dan pustakawan yang dapat memberikan keterangan.

Berdasarkan hasil pengamatan, disimpulkan hal-hal sebagai berikut . (1) Perpustakaan keliling Kantor Perpustakaan, Arsip dan Dokumentasi Pesisir Selatan telah melaksanakan beberapa kegiatan, pelaksanaan kegiatan dilakukan oleh staf-staf di Kantor Perpustakaan, Arsip dan Dokumentasi Pesisir Selatan itu sendiri karena telah diberi wewenang oleh Kepala Kantor Perpustakaan, Arsip dan Dokumentasi Pesisir Selatan untuk meningkatkan minat baca masyarakat setiap Daerah yang ada di Pesisir Selatan, khususnya Tarusan. Dalam pelaksanaan kegiatan ini terkendala oleh keterbatasan sumber daya manusia, kurangnya pengetahuan dan keterampilan pustakawan yang berada di Kantor Perpustakaan, Arsip dan Dokumentasi Pesisir Selatan disebabkan karena pustakawan tidak memiliki latar belakang pendidikan tentang ilmu perpustakaan, sehingga menyebabkan tidak terciptanya profesionalisme dalam melakukan tugas-tugas kepastakaan. (2) Adapun pelaksanaan kegiatan peningkatan minat baca oleh perpustakaan keliling Kantor Perpustakaan, Arsip dan Dokumentasi Pesisir Selatan untuk masyarakat Tarusan yaitu dengan cara, memberikan seminar tentang pentingnya membaca, menyediakan buku bacaan sesuai dengan kebutuhan, dan lomba membaca puisi.